



概の木

平成26年度大槻小学校学校だより

平成26年 9月12日(金) No.11

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

- ・ 進んで勉強する子ども
- ・ 最後までやりぬく子ども
- ・ みんなとなかよくする子ども
- ・ 元気に運動する子ども

PC <http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710033>

携帯 <http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index-i.php?id=0710033>



学力は学校と家庭との連携・協力で

学力向上は本校の最優先課題！



学校では各学年ともに国の学習指導要領で決められている各学年の学習内容について

1年間の学習計画(教育課程)を作成し、それに基づいて指導しています。特に大事にしているのは、1時間1時間の

「授業」です。各担任も授業の力量を磨くための校内授業研究を実施し、教員同士で参観し合い、放課後に事後研究会を行って、子どもたちが「わかる・できる授業」にするため努力しています。大槻小の子どもたちに「確かな学力」と思考力・判断力・表現力などを個に応じた身に付けさせるため今後も努力してまいります。

そのためには学校とご家庭が協力・連携していくことが欠かせません。学校で学んだことを家庭学習によってさらに確実なものとして定着させることが大切です。以下は、ご家庭にご協力いただきたいことやポイントです。参考にしていただければと思います。



【4年算数の授業研究のひとコマ】

- 1 「早寝・早起き・朝ごはん」**生活の乱れは学力低下の原因。朝ごはんは脳の活力源です。必ず食べさせてください。たとえバナナ一本でも1日の学習に大きなプラスになります。
- 2 家庭学習をする時間・環境を整える。**お子さんと時間を決め、集中して学ぶ環境や時間を確保してください。家庭学習の時間は、学年や集中力の差によって違います。テレビを消して雑音のない環境が望ましいです。だらだらと勉強するのではなく、時間を決めて集中して取り組ませると効果的です。
- 3 机の上や周囲を整理することは集中力を高めます。**自分でさせてください。
- 4 頑張っているときには、見守り、タイムリーにほめてください。**
- 5 次の日の用意は自分でできる子に。**ときには鉛筆は削ってあるか、本数は、教科書・ノートはそろっているか等見てください。※特にノートは学校での学習の足跡です。学校でどのような内容を学習していかを知っていただくことにもつながります。
- 6 本を多く読む子ほど学力が高い。読書なくして真の学力はあり得ません。**学校では読書タイムを設けて「朝読」を行っています。図書館の本を借りて「家読」を大いに奨めています。
- 7 「聞き上手」な親は「話し上手」な子を育てます。**最後まで話を聞いてあげることは、子どもが自分の伝えたいことを正しく相手に伝える力を高めます。また子どもの心の安定にもつながります。

<できればしていただきたいこと>

- 8 知的な子どもを育てるために、子どもの身の回りやリビング等に置いておくとよい物・・・辞書・図鑑・事典・地図帳・地球儀・新聞など。
- 9 「読み聞かせ」は子どもの考える力や豊かな心を育てます。子どもを読書好きにするには、絵本でもよいので読み聞かせをしてあげると効果的です。
- 10 休日などを利用して、親子で図書館・歴史資料館・博物館・地域の史跡に行ってみてはいかがでしょうか。

・・・・・・<裏面もご覧ください>・・・・・・

新しいAETの先生

1学期末にAETのニコラス・ウィリアム先生がニュージーランドに帰国しましたが、2学期から新しいAETのカイリー・ペイジ先生に本校で英語指導をしていただいています。カイリー先生は、アメリカのサンフランシスコ・サンディエゴ出身で本市では2年目。昨年は郡山一中・守山中で教えていました。もうすっかり子どもたちとなじんで楽しい授業を展開しています。



【4年生での授業】

県小学生リレーカーニバルに向けて



9月14日(日)、県小学生リレーカーニバルが田村市陸上競技場で開催予定です。本校もリレー・走り幅跳び・ボール投げの種目に参加します。選手も担当の先生も早朝から練習に気合が入っています。特にバトンの受け渡しのタイミングなど、念入りに練習しています。当日の選手の活躍を期待します。

きずな深めた「児童集会」

9月11日(木)は、1・6年、2・5年、3・4年のペアで児童集会が行われました。それぞれ楽しいゲームなどを通して、ふれあいを深めることができました。

会を進行・運営してくれた上学年の皆さんもよく頑張っていました。写真は、1・6年の児童集会のようすです。6年生がかわいい1年生の手を取って〇×クイズをしているところです。大槻小で学ぶ子どもたちの「きずな」を大事にしていきたいと思います。



「大槻小学校は141歳です。〇か×か」

9/15 創立記念日

9月15日(月)は、「敬老の日」であると同時に、本校の141回の「創立記念日」でもあります。今から約八百年前に建てられた大槻城(その後、約四百年間、開城)の城跡にある大槻小学校です。中庭の立派な松は本校のシンボルです。これからも大槻小学校の子どもたちの元気パワーを発信していきたいと思ひます。

詩吟「大槻讃歌」を披露

9月7日(日)、福島香陽吟詠会が大槻ふれあいセンターで行われ、4年生代表の13名が詩吟「大槻讃歌」を発表しました。

